京都の爆発・・ 愛知県でも・・・ 西日本防災システム

2013 08 16

8月15日京都府福知山市の由良川河川敷で起きた福知山花火大会での露店爆発事故はもう皆様よくご存知だと思うのですが、ベビーカステラ焼き器の火が、ガソリンに引火した可能性が高いとの見方が強まっていることが分かったようです。京都府警は16日に行った実況見分で、カステラ焼き器やガソリンが入っていた携行缶、発電機などを押収して、鑑定を進め出火原因の特定を急ぐそうです。

府警によりますと、ベビーカステラの露店店主は大阪市の男性(38)で、今回の爆発で重傷を負い、一緒に働いていた妻やアルバイト女性もやけどしたようです。

男性が、照明用の発電機のエンジンをかけたまま金属製の携行缶(縦約30cm、横約30cm、高さ約40cm)からガソリンを注入しようとした際、ガソリンが露店の方にも噴き出して出火したとの見物人の目撃情報があり、ベビーカステラ焼き器の火に引火した可能性が高いとみられるようです。

現場では携行缶はふたが開いた状態で焼けこげて変形していたそうです。ですが、現場にあったプロパンガスのボンベ3本は破裂しておらず、いずれのボンベもホースが熱で溶けており、1回目の爆発で付近に充満した気化ガソリンや、ホースから漏れ出したプロパンガスが引火して2回目の爆発の原因となった可能性があるようです。

愛知県では8月12日午後0時30分頃、愛知県半田市古浜町の飲食店から出火しプロパンガスが爆発、男性客1人がやけどを負い病院に運ばれるという事故があったようです。

県警半田署や地元消防によりますと、調理中にてんぷら油に火が入って火災が発生し、店外に 設置されていたプロパンガスのボンベが火で熱せられて爆発したとみられるようです。

いずれの爆発も状況が全く違うのですが、どうか皆さん 日頃の慣れた作業でも、火気の取扱いには充分ご注意ください!



